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令和元年６月27日会議概要

第１ 日時

令和元年６月27日（木）午前９時から午前11時55分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警

備部長、京都市警察部長、警察学校長、情報通信部長

午前10時から午前10時56分までの間１ 委員報告

(1) 南丹警察署視察結果（６月７日）

平成21年、白バイで交通違反車両を追跡中に殉職された上田警部の殉職現場（森委員）

に献花して参りました。その後、南丹警察署を視察した後、昨年の豪雨の被災地等を視

。 、 、察して参りました 篠原駐在所で勤務する警察官の説明では 避難した約20世帯のうち

被災後に戻ってこらたのは８世帯とのことで、復旧しても世帯が戻ることは大変なこと

だと感じました。また、駐在所の勤務員が、家族のサポートを受けながら地域の柱とし

て頑張っておられると心強く感じました。

(2) 府議会代表質問出席結果（６月18日）

府議会代表質問に行って参りました。（長谷委員）

(3) 京都府開庁記念日記念式典２部出席結果（６月19日）

京都府開庁記念日記念式典に出席して参りました。（森委員）

(4) 警察犬等の視察結果（６月20日）

警察犬の訓練状況を視察して参りました。訓練方法は、指導者が訓練を通（渡部委員）

じて、楽しさを覚えさせて訓練をするとのことで、発想のすばらしさに感動しました。

警察犬の視察で感じたことは、犬と人間の信頼関係の大切さについてで、（平林委員）

これが捜査の大きな原動力になっていることを実感いたしました。機動隊の爆発物処理

訓練では、防爆服を着用した警察官がドローン等の資機材を駆使して対応する状況を視

、 。 、察させていただき 高い使命感を持って仕事をされると思いました 音楽隊の視察では

保管されている楽譜の多さに驚きました。最後に、警察学校では、救急法検定や警備実

施訓練も視察いたしました。学校長を始め、指導教官の熱意と使命感にあふれた指導が

学校を支えていると思いました。

警察犬は、上手く訓練を受け成長していくことに感心しました。（森委員）

(5) 府議会一般質問出席結果

６月21日と６月25日に府議会一般質問に行って参りました。（平林委員）

６月24日、府議会一般質問に出席しました。（渡部委員）

(6) 府議会特別委員会出席結果（６月26日）

府議会特別委員会に出席しました。（石川委員長）

２ 報告事項

(1) 「第41回少年を明るく育てる京都大会」の開催について

生活安全部長から、令和元年６月29日、島津アリーナ京都において「第41回少年を明

るく育てる京都大会」が開催されることについて報告があった。

(2) 令和元年祇園祭総合警備の実施について
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地域部長から、令和元年の祇園祭前祭及び後祭の日程、過去の人出、警備態勢及び各

種対策について報告があった。

(3) 2019年夏の交通事故防止府民運動の実施について

交通部長から、令和元年７月21日から７月31日までの11日間実施される2019年夏の交

通事故防止府民運動の概要について報告があった。

(4) 第３回京都府警察交通鑑識技能競技会の実施について

、 、 、交通部長から 交通事故捜査能力の向上と士気高揚を図るため 令和元年９月に予選

10月に決勝を実施する第３回京都府警察交通鑑識技能競技会の実施要領等について報告

があった。

(5) 第69回京阪神警察学柔剣道大会の開催について

警察学校長から、初任科生が柔剣道訓練を通じ、気力・体力の充実と、京阪神におけ

る警察官の結束力を高めることを目的に、令和元年７月５日、京都府警察学校において

開催される第69回京阪神警察学校柔剣道大会の概要について報告があった。

から「夏の暑い盛りですので体調管理をしっかりして頑張っていただきた石川委員長

い 」との発言があった。。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

Ｇ20大阪サミットに係る警備諸対策中である。しっかりと対応していく。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前11時10分から午前11時55分までの間

１ 審議事項

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴

取の結果について説明が行われ、審議の上、11件の行政処分を決定した。

２ 報告事項

(1) 監察案件について

首席監察官から、監察案件について報告が行われた。

(2) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ 全国公安委員会連絡会議の討議テーマに関するレクチャーについて

令和元年７月８日に東京都で開催される全国公安委員会連絡会議（代表者会議）の討議

テーマ「より一層安全な道路交通のために」に関して、交通企画課担当補佐から説明があ

った。
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